

ENGIE



**26 FILIALES AU
LUXEMBOURG QUI
DÉTIENNENT + DE 50%
DE SES CAPITAUX**



**1 MILLIARD D'€
SOUSTRAIT A SON
BÉNÉFICE IMPOSABLE**



**ENGIE DOIT
REMBOURSER
300 MILLIONS
D'EUROS**

L'IMPUNITÉ FISCALE CA SUFFIT

RENDEZ L'ARGENT



L'ÉTAT FRANÇAIS SCHIZOPHRENE

L'ancien GDF Suez dispose d'au moins 26 filiales au Luxembourg et y a transféré 27 milliards d'euros. Elle évite ainsi directement une partie de l'impôt qu'elle devrait payer en France. Et cet impôt n'est pas payé au Luxembourg, qui a l'habitude d'accorder des faveurs aux multinationales. Entre 2009 et 2015, l'entreprise y a déduit un milliard d'euros de son bénéfice imposable grâce à des accords fiscaux secrets. Cela lui a permis d'échapper à 300 millions d'euros d'impôts.

**EXIGEONS
QU'ENGIE
PAIE SA JUSTE
PART
D'IMPOTS !**

**ENGIE EST
DÉTENU A 33 %
PAR L'ÉTAT
FRANÇAIS, MAIS
CELA NE
L'EMPECHE PAS
DE FAIRE DE
L'ÉVASION
FISCALE.**

Engie est donc une entreprise qui appartient encore partiellement à l'Etat français tout en ayant des pratiques fiscales des plus douteuses !

Les caisses de l'État sont vides? Attac se mobilise pour démontrer que de l'argent, il y en a beaucoup, accumulé, dissimulé, évadé par les plus riches et les multinationales. Évasion fiscale, Taxe sur les transactions financières (TTF), CICE..., il est possible de récupérer près de 200 milliards d'euros par an. Comment ? Par des mesures balisées et crédibles, qui pourraient être mises en œuvre par un gouvernement volontariste et poussé par les citoyen·ne·s, associations, mouvements et syndicats mobilisés en ce sens.

Pour en savoir plus et vous engager : france.attac.org - actions@attac.org